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コロナ対策に十分気をつけて 

石川県に緊急事態宣言が出され，七尾市内でもこれまで以上の注意が必要になっていま

す。そのため，６月中に予定していた各学年のＰＴＣＡ行事を延期または中止にしなけれ

ばならなくなりました。準備をしていた方，楽しみにしていた方には残念な思いをさせて

しまい申し訳ございませんでした。児童・保護者の安全を第一に考えた結果ですので，ご

理解ください。なお，昨年度もＰＴＣＡができなかったため，今年度はコロナ感染の状況

を見極めて，２学期以降でできるところは，是非行っていただきたいと思っています。よ

ろしくお願いします。 

コロナ感染に気をつけながらも，田鶴浜っ子は学校で毎日，元気いっぱいに過ごしてい

ます。 

６月中のコロナ対策について（追加分） 

・音楽の時間の歌唱，リコーダーや鍵盤ハーモニカなどの演奏をしません。 

・グループで密になって話し合いをすることはしません。（これまで以上に） 

・外部の方がたくさん入って行う催しは控えています。 

※ただし，学校において対策を講じて行う行事等は実施します。 

  ４日…たてわりふれあい遠足，児童引き渡し訓練等 

地域の皆様 ありがとうございます 
 私が本校の校長に着任してすぐに，地域の方が「田鶴浜の人は，学校のために何でもし

たいげんから，遠慮せんと言うてくだいね。」とおっしゃっていただきました。その言葉

の通り，４月からたくさんの地域の皆さんに学

校のお世話をしていただいています。 

１年生から３年生までの花壇や畑の整備のた

めに，黒崎正人さんにご指導して頂いていま

す。３年生のねぎ作りには，福田教導先生に指

導して頂いています。６月４日に行われるたて

わりふれあい遠足では，山元広隆さんをはじめ

「まちなか里山公園づくりの会」の皆さんにし

いのき公園を整備していただくことになってい

ます。５年６年の「ふるさと歴史教室」には，観田健治先生をはじめ「田鶴浜地方史の

はまっ子，ねばっ子，やさしい子 



会」他多くの皆さんの指導を受ける予定でいます。体育館の長田次男さんや山口進さんに

は除草作業などをしていただいています。他にも私のわからないところで，多くの地域の

皆様に，子供たちがたくさんお世話になっていることと思います。本当にありがとうござ

います。きっと「田鶴浜に生まれてよかった」と思える子供たちに育ってくれることでし

ょう。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

５月１１日（火） １年生がさつまいもの苗を植えました。準備から，後の手入れまで黒

崎さんに本当にお世話になっています。 

５月２６日(水) ３年生が福田先生にねぎの植え方を教わりました。家で植えるときは手

作業でしているけれど，商売としてやるときは，機械を使うなど，両方の仕方を詳しく教

えていただきました。「子供たちを指名して，○○（名前）か，○○（地域）の○○さん

とこの孫

か？」などロ

ーカル色いっ

ぱいのお話も

楽しかったで

す。 

 

   
 ～親と子のなんでも電話相談室～ 

TEL ０７６７－５２－０７８３ 
受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 
相談内容： 悩んでいること、困っていること 
＊匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 

～オアシスライン担当～  

 



１人１台パソコン スタート 意欲的に使っています 

七尾市では，今年度から１人１台端末

（タブレット型パソコン）が導入され，全

校児童がパソコンを使った学習を始めまし

た。 

４月当初は，大画面のテレビにデジタル

教科書を投影して学習していました。子供

たちにとって，言葉だけでの説明よりも，

画像を目で見て学習できることで，これま

でよりも集中して学習に取り組めているよ

うです。 

また，５月に入ってネット回線がつなが

りやすくなってきてからは，１人１台パソ

コンを使って，先生と子供，または子供同

士の双方向での学習ができるようになって

きました。先生が出す問題について，子供

たちは自分の考えをパソコンを通して，先

生に送ります。そこには，すべての子供た

ちの問題に対する答えが送られてきます。

それはすべての子が見ることができ，ヒン

トにしたり，自分とちがう考えを知ったり

することによって，多様な考えを持つことができます。先生は，すべての子の考えを知る

こともできます。そのことによって，一人一人を大切にしたきめ細かな指導ができます。 

また，ドリルパークというパソコンを使ったドリル学習もできます。この学習では，１

人１台パソコンを使うことができるために，

一人一人の理解にあった学習ができ，子供た

ちは意欲的に学習をしています。 

高学年の先生方の話では，１人１台パソコ

ンを使うときに，ソフトの使い方が先生方も

まだわからないところがあり困っていると，

子供たちの方が先生に教えてくれる場面があ

るそうです。その場面は，先生も子供たちも

ともに，学んでいくような姿になり，学級経

営としてもとても良い効果を生んでいるということでした。 

ＧＩＧＡスクールの研修会で，これからは児童の文字入力の能力を高めることが大切だ

という話がありました。そこで，本校では３年生以上の児童には「キーボー島アドベンチ

ャー」というホームページを使って，キーボード入力の力を高めさせたいと思っていま

す。ID，パスワードなどは子供たちに教えてあるので，家庭でもできます。是非練習させ

てください。 



今後，この１人１台パソコンを活かし

た学習をしていくために不可欠になるの

が，タッチペンというタブレットパソコ

ン用のペンです。こちらは個人持ちにな

るため，ご家庭にご負担をおかけするこ

とになりますが，子供たちの学習のため

ですので，よろしくお願いします。 

 

 

 

 

今年のたてわり班の紹介をします 

この写真は職員室の向かい側の壁に貼ってあります。学校に来られた時にご覧ください。 


